

Au colombier avec Peristeri

La période d'accouplement



La colombophilie ne connaît décidément plus de temps mort ! Les concours à peine remisés, voici que d'autres tâches - et non des moindres - meublent le quotidien du colombophile. En effet, triage réfléchi et souhaité objectif, soins pertinents en vue d'une bonne mue, exigences administratives à l'aune de la nouvelle saison, préparation de la période des accouplements et sa mise en application... maintiennent l'amateur en activité en cette période qualifiée de repos pour la colonie.



A la Sainte-Catherine +3

Cette année, la constitution des couples s'est déroulée le samedi 28 novembre, en réalité quatre jours plus tard par rapport à l'année précédente (voir 14. Au colombier avec Péristeri du 24 au 30 novembre). J'ai reconduit la même méthode à une exception près. En effet, la lumière artificielle entra en lice deux jours avant le J-Day (de 6h30 à 9h et de 16h30 à 21h00) car la température s'avérait on ne peut plus favorable avec des 7°C au thermomètre et même 9°C ce dimanche !

Je vous avoue ne pas avoir rencontré de problème en



reconduisant les mêmes alliances. J'ai à nouveau prévu quelques couples nourriciers accouplés cependant en deux phases. Certains l'ont été le 28, d'autres le 30, et ce pour pallier tout éventuel décalage dans la ponte des reproducteurs.



Et les veufs ?

Du côté des veufs, pas grand-chose à signaler en fait. Leur état de santé me semble bon. Leurs battements d'ailes témoignent leur envie de voler, mais la pluie et le vent de cette semaine m'ont dissuadé de leur accorder leur liberté hebdomadaire.

Des femelles en 2016

L'examen approfondi des performances réalisées par les femelles me fait constater que généralement, ces dernières occupent de plus en plus souvent le haut des résultats avec de notoires accessits. En conséquence, huit de mes femelles participeront aux concours 2016. Lors de la dernière campagne, elles ont volé deux nationaux, trois pour certaines. Actuellement, elles séjournent en volière, aucune liberté ne leur sera octroyée avant leur réintégration prévue en début février dans le colombier de jeu spécialement aménagé à leur intention. La méthode qui sera employée est pratiquée par un Flandrien rencontrant un certain succès depuis trois ans...

A bientôt



Conseil du billet : éviter toute prise de poids excessif par vos voiliers. Prenez-les en main dès que l'occasion se présente.